

Minsal anunció a nuevo Seremi de Salud de Arica

Leonardo Valenzuela asumió como la nueva autoridad sanitaria de la región.

Alfredo Sanhueza V.
 cronica@estrellaarica.cl

Por medio de un comunicado de prensa, el Ministerio de Salud informó que nombró a Leonardo Wilson Valenzuela Atenas como seremi de Salud de la Región de Arica y Parinacota.

Según el comunicado, se dieron a conocer 13 de los 16 nuevos Secretarios Regionales Ministeriales que asumieron ayer sus funciones como autoridad sanitaria, donde la Ministra de Salud, María Begóna, comentó que “buscamos poder descentralizar la toma de decisiones y potenciar el rol de la autoridad sanitaria de cada región. Les deseo a las nuevas autoridades mucho éxito y agradezco su compromiso”.

PROFESOR

Leonardo Valenzuela es integrante de la organiza-



LEONARDO HA TRABAJADO EN LA SEREMI DE SALUD EN EL ÁREA DE ESTADÍSTICA.

13

de los 16 seremis de salud fueron anunciados ayer por el Minsal, con excepción de Atacama, Ñuble y Aysén.

ción política Acción Humanista, es profesor de matemática de profesión y tiene un diplomado en bioestadística y epidemiología de la Universidad de

Chile. Trabajó en el Liceo Pablo Neruda y lleva trabajando en la Seremi de Salud desde el 2015.

Richard O’Nell, presidente regional de Acción Humanista, comentó sobre este anuncio que “estamos muy contentos que la ministra deposite la confianza en un funcionario de la misma seremía, encontramos que es realzar la función del funcionario público y es lo importante de este anuncio, que es un funcionario que lleva años

en la seremía y la ministra ha depositado su confianza en las competencias particulares que tiene Leonardo. Él era el encargado de entregar las estadísticas para hacer políticas públicas, entonces él tiene pleno conocimiento de estas políticas, bajo que base se manejan y que criterios numéricos reales se manejan respecto a este tema. Su carácter técnico en el manejo interno de la seremía debió primar entre los criterios”, dijo.